THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY



題字 里野貞夫

名古屋千種ロータリークラブ

1982年 8月24日 火曜日 12:30

愛知厚生年金会館

TFI 763-5110 FAX763-5121 事務局

黒野貞夫 山本眞輔 秋山茂則

No. 26

行動に信念を 信念は行動に BELIEVE IN WHAT YOU DO

DO WHAT YOU BELIEVE IN

1993~94年度 RI会長 ロバート・R・バース

第556回例会 平成6年1月25日(火)晴/曇

◇奉仕の理想

◇ビジター紹介

9名

◇出席報告

会 員

67名 出 席

82.09%

出席率 前回 1月18日(修正出席率)

100%

55名

◇お誕生日祝福

石黒夫人(1/7)、加藤夫人(2/1)、鷺谷 君(2/5)、江崎夫人(2/7)

◇ニコボックス

南RC 中村 守人君 いつもお伺い(お邪魔) しております。

市原 数男君 本日早退します。

今西 功一君 原稿を紛失し、アドリブで卓 話をさせて頂きますので、何卒寛容なお心で お許し下さい。

石黒 正則君 明けましておめでとうござい ます。夫人誕生日祝い。

三好 親君、佐久間良治君 先週ホームクラ ブ欠席しました。すみません。

水野 賀続君 ホームクラブ今年初めてです。 成田 良治君、大谷 和雄君、田部井良和君 ニコニコデーです。

和田 正敏君 長門館長さん、大変お世話に なりました。

山本 真輔君 明日から名古屋日展がはじま ります。本日早退します。

鷺谷 龍男君 誕生日祝い。

江崎 民夫君、加藤 大豊君 夫人誕生日祝

青山 敏郎君、西村 禎二君、奥村登喜朗君 結婚記念日祝い。

◇山本幹事報告

- 1. 本日例会終了後、理事役員会を開催いた しますので、理事役員の方は2F橋の間にお 集まり下さい。
- 2. 次回例会は節分例会で、午後6時より松林

寺にて開催いたしますので、昼間の例会は ございません。

◇バナー紹介

Downtown Auckland RC 佐久間良治君 ◇ポールハリスフェローメダル授与

尾関 武弘君

◇黒野会長挨拶

1月はロータリー理解推進月間です。1988~ 89年度R.I.ロイス・アービー会長は、「今のロー タリーは、20%のロータリアンが80%のロータ リアンの仕事をしている。これらの80%がロー タリーを理解しロータリーに参加するならば、 ロータリーは今の4倍の仕事ができる」と―― そして、「ロータリーとは何か、そして何をな すべきかを知らないロータリーの会員が増え ている」と指摘していますが、私もその一人 で――そういわれると身のちぢむ思いです。

とは言うものの政治改革法案参院本会議採 決(1/21)で否決され、両院協議会を設置して、 法案の妥協成立に歩み寄りをするとの情報。大 相撲初場所千秋楽で貴ノ花の復活V、武蔵丸・ 貴ノ浪の大関昇進の話題。政局不安で株の急 落、円も112円に下がったりと情報いっぱいと いうところです。

「ロータリーの知識がいくら豊富な人でも、 周りから愛されるロータリアンでなければな らない。ロータリーの歴史について充分な知 識をもっていることは誠に結構であるが、ロー タリーの根本精神を身につけることこそ最も 必要である。奉仕は個々人の身についた心の 発露である」ともいう。例会での楽しく豊か な友情の交換こそが真のロータリーの理解に 通ずるものと思います。

ごゆっくりとおくつろぎ頂いて有意義な価 値あるひとときをお過ごし下さいますようお 願いいたしまして---

◇講 演

"ロータリークラブと私"

会員 今西 功一君



当ロータリークラブに入会してから、手帳 の予定表の火曜日の欄の午前11時半から午後 1時半迄は例会の為にオープンになっていま す。不思議なもので、最初の頃に比べるとそ れがごくあたりまえの事でありますし、又一 週間が特に早く過ぎて行くものと思われます。 さてロータリーバッジについて少々お話致し ますと、最初はその当日の朝はめて出勤し、例 会に出席する。例会が終了し、帰りの車中で バッジをはずすという具合でした。現内閣の 細川首相も国会内では議員バッジを付けるが、 院外では議員風をふかせないようにと必ずは ずすという記事が新聞のコラムに書いてあり ました。私はロータリークラブに入会してま だ照れ臭さやらいろいろな心境からはずして いました。ある日、毎月頂くロータリーの友 の中からバッジについて書いてありました。"私 は毎日ロータリーのバッジを付けています。そ れはステータスとかプライドではなく、自分 に対する戒め"という面からですという様な 内容を目にしたのです。。たしかに私も最初 は友人等にロータリーの綱領は?とかポール ハリスという人はどの様な方だったのか等い ろいろな質問を受けましたがスラスラとは正 確な答が出せなかったためバッチを必ずはず しておりましたがある種の戒めと自分自身の 高揚という見地から毎日付ける事にしました。 そうする事で、社内でも社外でも自分の言動 により責任を持つようになれた気がします。こ れも私がロータリークラブに入会させて頂い た利点であります。

さて昨年仕事でドイツのメッセ(見本市)に 出掛けた時のことです。予約なしにチケット なしに行ったのですが特別の会でして入れて くれません。私の前の入口ゲートに二人いま した。一人は多分韓国人の様で流暢なドイツ 語で入場を交渉されておりましたが剣もほろ ろで断られていました。次はサウジアラビア の大手ディーラーの方の様でしてドイツ通貨 をひらつかせての入場許可交渉でしたがやは りダメでした。私はゲート越しにのぞいただ けでその場をはなれようとしました。中から いかにもドイツ人らしい大男に声を掛けられ たのです。案内の人がほほえんでゲートをひ らいてくれまして胸に来賓のエンブレムをつ けてくれました。人違いだろうと思い目を白 黒させていますと、仲間と呼ばれ私は胸につ けていたロータリーバッジの効用だと強く感 じたのです。彼は今年6、7月ぐらいに来日 するとの事で我ロータリークラブにメイクに 行こうかと言われていました。又の再会を楽 しみにしている今日このごろです。もっとも っと一人前のロータリアンになる様に努力致 しますので、先輩方々何卒よろしく御鞭撻賜 わります様お願い申し上げます。

1/23(日)(於:東山公園テニスセンター) シングルプレー

大口 3-1 今枝 大口 2-0 小山

ダブルスプレー

小山・今枝 6-3 大口・今西

大口・小山 6-1 今枝・今西

大口・今枝 3-2 小山・今西

◇例会変更のお知らせ

名古屋中RC 2/14(月)第2回親睦例会の為、

木曽路瓦町店にて18時より

名古屋昭和RC 2/14(月)夜間例会の為、鳳

城にて18時より

名古屋名南RC 2/15(火)4RC(南·瑞穂·東南·

名南)合同例会の為、2/17(木) 名古屋ヒルトンにて18時より

名古屋東南RC 2/17(木)4RC合同例会の為、

名古屋ヒルトンにて18時より

名古屋瑞穂RC 2/17(木)4RC合同例会の為、

名古屋ヒルトンにて18時より 名古屋大須RC 2/17(木)創立10周年記念式

典の為、2/19(土)ホテルナゴ

ヤキャッスルにて11時より

◇1月度理事役員会議題

1993~94年度上半期決算報告書の件。

◇次回例会(2月1日)
節分会(松林寺にて18時より)

◇次々回例会(2月8日)

講演

"安全な飲用水(水道水は飲んではいけない)" 環境科学工業㈱社長

新美 富雄氏

(紹介 上野君)